
　６月７日（土）香我美町の高齢者生活福祉センター「み

かんの里」に隣接する「いやしの里農園」で、毎年恒例

のサツマイモ植えが行われました。

　高齢者と子どもたちの交流を目的としたこのイベ

ントでは、農業経験者指導のもと、連日の雨で少しぬ

かるんだ畑に芋のつる1,000本が植えられました。植

え付け後はゲームやボランティアの作ったおにぎり

やソーメンの昼食を楽しみ、約170人の参加者は11月

に予定されている収穫祭を心待ちにしていました。

こうやって植えるんだよ

いやしの里農園サツマイモ植え

詳しい内容や分か
らないことは各担
当課に問い合わせ
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香南市の取り組み
や事業を紹介する
コーナーです

　　　企画課　　　�57-8503

５．21（水）

陸上自衛隊高知演習場の説明会を開催しました

５．22（木）

春の行政相談が行われました

なんでもおいしく食べよう！

赤岡小学校健康参観日

　５月20日（火）赤岡小学校で「子どもたちの健康と食

生活について考えよう」と授業参観が行われました。

　２年生は「きょうのきゅうしょくにはなにがはいっ

ているかな」、５年生は「砂糖と脳の関係」、６年生は「朝

食コンテスト」と各学年で考えた興味のある学習から、

健康と食べ物のかかわり合いを学びました。授業後、

ＲＫＣ調理師学校の三谷英子校長が講演し「料理は脳

を活性化させるので、食生活の充実はとても大切」と

話されました。

ポイ捨てはしないで！

市内一斉清掃

　６月１日（日）環境月間に合わせて市内一斉清掃が

行われました。朝早くから集まった各地域の人たちは、

道路や河川、公園などのごみを回収するなど清掃に汗

を流していました。今回の回収ゴミは「ポイ捨て」され

なければ資源となった空き缶や雑誌なども含めて約

32トン。その他、草木類や水路などの土砂類が約106ト

ンもあり、総処分費用は、約130万円でした。

　清掃に参加した人からは、「きれいになったまちを

一日でも長く保っていきたい」との声が聞かれました。

雨の中アジサイ咲き誇る

野市あじさい街道

　６月15日（日）野市町父養寺から西佐古へと連なる「あ

じさい街道」では約１万９千株のアジサイが見ごろを

迎え、地元住民による手作り市「あじさいのいち」では

「もちつき」が行われました。あいにくの雨にもかかわ

らず大勢の見物客が訪れ「みごとですね～」と感嘆の

声をあげられ、つきたてのおもちを次々と買い求めて

いました。中には杵を持たせてもらい、もちつきに挑

戦する子どもも。地元の人も大張り切りで、終始威勢

の良い掛け声が飛び交っていました。

６．1（日）

新しい農業委員をご紹介します

農業委員会事務局　　　�57-7519

総務課　　　55-8500

　市農業委員会の土地改良区推

薦の農業委員が決まりました。

６．24（火）

香南市立図書館協議会委員の
                                  委嘱式がありました

生涯学習課　　　�57-7523

　市図書館協議会委員は、図書館の運営をより良

くするために、意見の申し立てをする人たちです。

◇市図書館協議会委員(委員名は50音順）

　○地域住民代表      

　　江本　美江  (夜須町)    岡本二三子 (香我美町)

      嶋田　清子  (香我美町) 筒井　作郎 (野市町)

      野村土佐夫  (赤岡町)    松本　尚子 (吉川村)

   ○教育関係者

      杉本　房子  (赤岡町)

   ○学識経験者

      竹村　暢文  (赤岡町)     弘田　秋雄  (野市町)

      山中　恵彦  (野市町)

◇委嘱期間　　平成22年３月31日まで

新高知駐屯地

高知演習場構想範囲（案）

香我美庁舎

稗地公民館

きね

　香我美町上分に計画し

ている演習場の地元説明

会が、予定地や演習場の使

用計画、主な訓練内容など

を周辺住民に理解してい

ただくために香我美市民

館で行われました。

　これは平成21年度末に香南市へ移駐する第50

普通科連隊などが訓練する演習場や射場などを

新駐屯地近隣に予定するもので、訓練内容は屋内

射場での射撃訓練や、野外での爆破・戦闘訓練な

どが想定されているそうです。

　なお、詳しくは企画課自衛隊立地支援係までお

問い合わせください。

國吉永延

野市町東野

　54-5004

宗圓良一さん

夜須町

◇担当地区

　　野市町東野・土居　

◇選任期間

　　平成20年６月１日

　　　　　～平成21年４月31日

　宗圓さんは、行政相談員として

約３年で60数件の相談に対応さ

れました。「今後も相談者の問題解

決に対する『きっかけ』につながる

ことを望み、活動していきたい」と

語ってくれました。

　５月22日に春の行政相談週間に併せて、無料行政

相談を赤岡支所で開催し、相談者へ助言などを行い

ました。また、５月14日には、総務省高知行政評価事

務所長から市担当の行政相談

員宗圓良一さんに、感謝状が贈

呈されました。これは、国や県、

市町村などに対する苦情や要

望の解決に尽力した功績に対

して贈られるものです。
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